

Aへおもしろい記事あります
か? あればその理由も書いて
下さい。

くにばれ島人生。賣つて良くなかつてしる著者の言葉歴史とやらえてみよう。眞面目てみるのもいいが、もし本音でくくらりん。なりやがつにー。かくと思つているのは何? 共同体かしりでキーナリ。そして社会変革な

Bへ「往来」の記事について
ケ居の花原さんのお話について

「へ其同体フリシの中のへ其
同体フリ」とか「へ内なる其同体
フリの意味」とかかつてゐるといい

標題がついているか、つまるところ何を意味するのか良くなからぬ。其固体が日常の問題であることは全く賛成だが、生活自らにて何ですか？場が必要となるのは当然ですが、今居るそのへ場とは何處ですか？時足の人場のこと、不特定の人、文章か

×スをスケーリングする。只

個体を美化するのではなく、その化粧とはきどり、そして社会の化粧もはきどり、全てのものを持ち歩く。だから、現実に建設各自が持ち物、勝手を手に無節意に作り替える場こそが必要であろう。その点、『開拓』より『開拓』である。日常生活中で、習熟的學習下にある学生と一ぞ歓迎する。共同意識を暗躍に自己のものとするところ。しかし、アーティスト生（アーティスト）は、地獄のおかみさん連中との開拓（なんてことを重視する角形）運動——「一一二——」とやりたい。今の新「旧」左翼は、日々生活していふ人間を相手にせよ、荷刀開拓（

コタツにねぐら自分

(五 章 · 工)

関係性を持続させるものは？（下）

目標二五万円（トヨクター一〇万円、
中古中型トラック五万円、
ガソラ
ナックチャード

何たかんだと今年も終わりました
一燈園や備北に行きました。遠足気分
で山岸会の特講を受けようとしている
自分!!ほんとうにコミュニケーション好き
者なのだろうか。四畳半のバルノホ
ルノした部屋は、きょうようこうとし
ていろ!! 血が騒ぐ事件が来年は起
きようとしていろ……萬うつづ
鉄砲かついで走っていた三年前の北
海道!! あの娘はお嫁に行っちゃつ
た。平均的の人間なのだ。（K）

現在合計額		積立		四六三〇・一	
11	30	11	30	片山	黒川
11	11	11	11	大原氏ヨリ	三〇〇・一
29	28	21	5	渥美氏ヨリ	二〇〇・一
秋山氏ヨリ	秋山氏ヨリ	二五〇・一	二五〇・一	二五〇・一	二五〇・一
大原氏ヨリ	大原氏ヨリ	二五〇・一	二五〇・一	二五〇・一	二五〇・一
六二三〇・一	六二三〇・一	六二三〇・一	六二三〇・一	六二三〇・一	六二三〇・一

卷之三

8号 加

ヨミュー・ソシエテは往来する一ことにそのメテニアとしての機能がある。毎号この頁をもうけるので読者にこの理めて欲しい

らは後者のように読みとれるが、私もそう思うが、ニニラケ組合批判は少々的にはそれの國無しにしもある。氏の「生き(おこな)む」と「ニニラケ組合」の「生き(おこな)む」が何故言致せねばならぬか? 非日常空間などもありもしないことを云つても、所詮、概念の遊びでしかなり。」「日常」の概念についてももう少し明らかにされたい。その辺に彼らの主張する「主人」との關係を明確にする事がかくされていりるのではないか。(K.O. 74オ 現在)

(山岸会で仰りて)いる

A、ケイトニンケートへK.T.学生へ、頗るかきやつていろか、やううとしている所にとつて男女の異質的結合は、興奮して無我夢中になるのだけなくて、果してこれがいいのがと考えるところに、現へ更的一体別との対決はあるのであり行動する前に熟考せねばならぬ。『都合トダナー』と裏議を集約したところで前回ほほく、農村

と都合の間にゐる方向を調べる、そこでそれを「解放された人間統一」という抽象化されたものにしては、表外路に一步かみ出しだにすぎぬ。其同体にともなう思想は、日常の形態がらがつてもある。まず資本主義のクナ、近代合理主義に縛られている我々の内面を其同体思想でもつて死滅させる」とが当面のぼくの課題である。トイニテリの言葉は転り「のではなし」。その内容を具体化していなしとしたら、その人権を疑うのである。そして都合で其同体が実現できたりとしたり、日本全土が都市化しつつある中で、その存在を海に放り込まれるを之なり。其同体(其同性)を都合の 中にスルることこそ、現行の問題を要する課題である。

B、其同体を指し上げ、その社会學的考察をするのは必要ないとかもしれない。ヘキヌツ語()しかし、現更の社会体系に少しもへ左上※へ